



# 藤の実



1年生となかよくなろう会

令和3年6月24日 No.14



## 守ろう情報モラル ～自分を守るために～

22日(火)、南教育事務所社会教育主事の湯野澤兄一先生をお招きし、3～6年生を対象に情報モラル教室を開きました。

私たちの生活にインターネットは浸透しており、その便利さは誰もが実感しているところだと思います。

しかし、ひとたびその利用の仕方を誤ると、様々なトラブルに巻き込まれてしまうことも事実です。やはり、大切なのはモラルを守って利用するという事です。心配なのは、大人の目の届かないところで、子どもたちがどのような使い方をしているかということではないでしょうか。配布済みの資料ですが、「インターネットを安全に使うために知っておくべき四つのポイント」を裏面に載せました。この機会に、今一度「家庭でのルール」について確認してみたいはいかがでしょうか。

## 引き続きご協力をお願いします! 【新型コロナウイルス感染症対策】

右のグラフは昨日の秋田県の感染状況を示したものです。ピーク時と比べるとだいぶ落ち着きましたが、秋田市での新規感染者の急増や、東京都の増加も気になります。気をゆるめずに、対策に取り組む必要があると思います。

保護者の皆様には、朝の検温やカードへの記入等ご協力をいただき本当に感謝しております。ご面倒をおかけしますが、今後も引き続きご協力をお願いいたします。

ところで、最近、園児等のRSウイルス感染による発熱が多く報告されています。実際に本校児童の弟妹が罹患し発熱したケースがありました。その際には、下の③にあるように、本校児童に発熱等の症状が無くても自宅で経過観察をしてもらい(登校した場合は一旦帰宅してもらっています)、弟妹が受診し、RSウイルスによる発熱や風邪等の診断を受けた場合には登校してもらうという対応をとっています。

こちらにつきましても、どうかご理解とご協力をお願いいたします。



【お原真い、】(秋田県教育庁からの依頼文より引用)

※5月14日No.8に掲載

- ① 緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が適用されている地域及び感染者数の多い地域との往来については、真にやむをえない場合を除き避けるようにお願いします。
- ② 毎朝の検温と健康観察カードへの記入と提出、マスクの準備と着用、手洗いや手指の消毒など、基本的な感染症対策について、引き続き確実に取り組むようお願いします。
- ③ 児童に咳、発熱、喉の痛み、倦怠感等、風邪のような症状が見られる場合には、決して登校させず、あるいは既に登校している場合は直ちに帰宅させますので、かかりつけ医などの医療機関を速やかに受診するようにお願いします。  
また、同居する家族に同様の症状が見られる場合には、登校を控え自宅で経過観察をするようにお願いします。
- ④ 児童が体調不良等で欠席する場合には、これまでと同様に必ず学校への連絡をお願いします。

※以上の対策につきましては、本校職員も同様に行います。